



Sosúa
AYUNTAMIENTO
MUNICIPAL

BOLETIN MUNICIPAL CORRESPONDIENTE AL SEGUNDO TRIMESTRE ABRIL-JUNIO 2023.



PARAÍSO DE SOL Y ARENA

Paraíso de todos!



Sosúa
AYUNTAMIENTO
MUNICIPAL



Exitosa rendición de cuentas se realizó en el Ayuntamiento Sosúa

Ayuntamiento municipal Sosúa realiza acto de rendición de cuentas 2022-2023

Sosúa.— En el acto que la Alcaldía de Sosúa, realizó, este 24 de abril, la Rendición de Cuentas de su gestión correspondiente a la vigencia del año 2022 - 2023, tomando en cuenta, que a pesar de los altos y bajos Sosúa avanza de manera acelerada.

El ejecutivo municipal procedió a destacar las millonarias inversiones ejecutadas en todos los sectores estratégicos del municipio.

Antes de la Rendición de Cuentas del alcalde Wilfredo Olivences, el presidente saliente de la sala capitular, Óscar Luis Gómez, rindió un informe de su gestión como presidente de la sala.

Luego, en una transmisión de 90 minutos, que se apreció por la página de Facebook de la Alcaldía y en vivo por el Canal Costa Network TV, el alcalde, Wilfredo Olivences,

lideró la actividad interactiva, agradeciendo a cada uno de su equipo, de hombres y mujeres que facilitan se ejecute una mejor gestión.

Con su gabinete presente, el Mandatario estuvo al frente del detallado y completo informe en el que también se destacó el trabajo que se ha desarrollado en diferentes frentes locales para el avance de todo el municipio.

El alcalde Wilfredo Olivences le explicó a la comunidad un resumen de los principales logros que se obtuvieron en el 2022- 2023. Los cibernautas y televidentes obtuvieron de primera mano información de cómo: El embellecimiento y construcción de aceras y contenes, la construcción de canchas, remozamientos en los distintos Play, construcción del cuartel de los Bomberos y Defensa Civil, Parador Fotográfico, mejoramiento de señalización vial, pozos de agua, ampliación del sistema de alumbrado público en nuestra ciudad entre otras.

En la jornada de Rendición de Cuentas, seguida por miles de Sosúenses, también se destacó el trabajo de los manejos de residuos sólidos, con la eficacia de camiones compactadores y muchos logros obtenidos en un momento de pandemia.

“Esta gestión se convirtió en los últimos años, en la esperanza del pueblo Sosúa, Sosúa está cambiando, ya nada será igual, nuestro municipio avanza.” Algunas de las palabras del alcalde Wilfredo Olivences.

En el acto, el consejo de regidores eligieron de manera unánime a Miguel Barrientos como Presidente y Melania Guzmán como vicepresidente de la sala capitular para el periodo 2023-2024.

A la actividad asistieron diversas autoridades civiles y militares, así como personalidades de la sociedad y amigos de esta gestión municipal.

Departamento Relaciones Públicas del Ayuntamiento Municipal Sosúa.



Alcalde Wilfredo Olivences junto al encargado de deportes, compartió los detalles de fin de semana con el pueblo en Rueda de Prensa.

Sosúa. El Ayuntamiento de Sosúa, celebró la mañana de hoy, miércoles, una rueda de prensa dando los detalles e invitando a todos los munícipes a participar, en el programa Un Fin de Semana con el Pueblo. Del viernes 21 al domingo 23, competencias de Dominó – Beisbol de Pequeñas Ligas – Baloncesto – Voleibol – Softball - Ciclismo – Patines y Atletismo.

Más de 50 Mil pesos en premios, además trofeos y medallas para los equipos ganadores.

El alcalde Wilfredo Olivences manifestó su respaldo a la juventud y el deporte, como lo ha estado haciendo en toda su gestión, buscando con esta iniciativa, incentivar a los jóvenes a apartarse de los malos caminos y llevar una vida sana.

Mientras, él en cargo de deportes del ayuntamiento, Juan Rosario (Pachulí) compartió los detalles del importante evento, del próximo fin de semana.

En a la actividad también estuvieron presentes, Fredionel del Rosario, Distrito 11 01, Licda. Celeste Ventura Polanco, sector deportivo, voleibol, Teniente licenciado coronel Alberto Jiménez Ruiz, (PN) Teniente Coronel Encarnación Ramírez Politur y el Mayor Rodríguez de la Digesset.



AUTORIDADES DE SOSÚA PRESENTAN PLAN OPERATIVO SEMANA SANTA 2023.

Sosúa.— Ayuntamiento Municipal que dirige el alcalde Wilfredo Olivences y el Comité de Prevención, Mitigación y Respuesta (PMR), junto a otras instituciones del Estado, dio a conocer formalmente el plan del “Operativo, Semana Santa 2023”.

Departamento Relaciones Públicas del Ayuntamiento Municipal Sosúa.



Proceso de señalización en el Batey Sosúa.

Sosúa.— Por disposición del alcalde Wilfredo Olivences el Departamento de Planeamiento Urbano, a cargo del Arq. Emmanuel Gómez, se inició el proceso este miércoles de la señalización del batey de este Municipio Sosúa.

Para brindar mayor seguridad vial a todos los munícipes y nuestros visitantes.



Continúa el alcalde Wilfredo Olivences interviniendo, los caminos vecinales, sin descanso. Los sectores favorecidos, con el plan de acondicionamiento de los caminos vecinales son: La loma de los chivos, el Pomo, la Caoba Bella Vista y varios sectores más, que serán intervenidos.

#Sosúaavanza

#juntoslolograremos

BUENA NOTICIA:



Sosúa, Puerto Plata._ En el día de hoy quedó apagado totalmente el vertedero improvisado del municipio de Sosúa, ubicado en las proximidades del Proyecto Habitacional la Unión.

Como se sabe con los incendios que se han estado produciendo en vertedero en los últimos días, se afectan los residentes en los sectores de la Unión, la Cahoba, Villa Liberación, Cerro Alto y el Aeropuerto Internacional General Gregorio Luperón, fruto de la húmeda y contaminación que esto produce

El alcalde municipal de Sosúa empresario Wilfredo Olivences ha mostrado su preocupación por los incendios que se han producido en los últimos días de manera reiterativa en un lapso de tiempo muy cercano, lo que ha despertado la suspicacia en el funcionario.

Sin embargo, el alcalde Olivences ha dado intrusiones precisas para que tanto los bomberos así como la brigada de Ornato le den mantenimiento al mismo.

Asimismo, fue declarado mediante resolución 06-2023 de fecha 10 de mayo por los señores concejales, en estado de EMERGENCIA, a solicitud del alcalde Wilfredo Olivences dicho vertedero.



funcionando.

Como en otras ocasiones el ejecutivo municipal escuchando a sus munícipes.

Departamento Relaciones Públicas del Ayuntamiento Municipal Sosúa.

BOLETIN JUNIO 2023



Alcalde Wilfredo Olivences es considerado un excelente administrador como ejecutivo municipal.

Los habitantes del hermoso municipio de Sosúa, expresan sus sinceros reconocimiento y agradecimiento al alcalde Wilfredo Olivences, por su magnífico labor como administrador.

Hemos sido testigos del gran esfuerzo y dedicación que ha puesto en hacer de nuestro pueblo uno de los destinos turísticos más atractivos de nuestro país. Gracias a su visión y compromiso, Sosúa ha experimentado un increíble crecimiento y desarrollo.

Queremos resaltar las diversas obras y proyectos que el ejecutivo municipal, Wilfredo Olivences, ha llevado a cabo durante su gestión. El parador fotográfico es un verdadero tesoro para los visitantes y residentes, que nos permite capturar los hermosos paisajes de nuestro entorno. El cuartel de los bomberos y de la defensa civil son de vital importancia para nuestra

seguridad y tranquilidad. Las canchas de baloncesto han brindado espacios de recreación y encuentro para la juventud, fomentando el deporte y la vida saludable.

No podemos dejar de mencionar las mejoras en nuestras calles y aceras, así como los contenes que han facilitado la movilidad y la seguridad de peatones y conductores. La adquisición de camiones propios del Ayuntamiento ha sido un gran avance en la gestión de los residuos sólidos y el mantenimiento de nuestras vías.

Además, la creación de la primera oficina de acceso a la información pública nos ha permitido a los ciudadanos estar informados y participar de manera activa en la toma de decisiones.

Un alcalde con corazón y compromiso y que tiene pasión en el desarrollo de nuestro municipio. Su liderazgo y trabajo arduo han mejorado la calidad de vida de todos los habitantes de Sosúa.

Los munícipes están seguros de que su legado como el mejor administrador que ha pasado por Sosúa perdurará en la memoria de todos nosotros.

Departamento de Relaciones Públicas del Ayuntamiento Municipal Sosúa.

Alcalde Wilfredo Olivences deja iniciado los trabajos de aceras y contenes en Villa Karen.



Sosúa.— El alcalde Wilfredo Olivences ha dejado iniciados los trabajos de construcción de aceras y contenes en el sector Villa Karen, gracias al presupuesto participativo 2023, una de las cinco obras que serán entregadas a distintos sectores bajo la ley 340- 06, fue entregado el 20% del total de la obra.

Este proyecto busca mejorar la calidad de vida de los residentes de Villa Karen y otros sectores aledaños, brindando mejores condiciones de accesibilidad y seguridad en las calles. La construcción de aceras y contenes no solo beneficia a los peatones, sino también a los conductores, ya que se crea un espacio adecuado para el tránsito de vehículos. El alcalde Olivences ha trabajado en estrecha colaboración con las comunidades para determinar las necesidades más apremiantes y priorizar los proyectos a realizar con el presupuesto participativo. Esta iniciativa permite que los residentes tengan voz y voto en la asignación de recursos municipales, garantizando una gestión transparente y participativa. Además de Villa Karen, otros sectores como La Mulata, El Batey, Los Charamicos y La Unión también se han beneficiado de proyectos similares, mejorando la infraestructura vial y peatonal de la zona. Estas obras contribuyen al desarrollo ordenado y sostenible del municipio de Sosúa. El alcalde Wilfredo Olivences continúa trabajando en favor de la comunidad, buscando soluciones a las necesidades y demandas de los ciudadanos. Con estos proyectos de construcción de aceras y contenes, se espera mejorar significativamente la calidad de vida de los residentes de Villa Karen y demás sectores beneficiados. Departamento de Relaciones Públicas del Ayuntamiento Municipal Sosúa.

Wilfredo Olivences alcalde, instó a sus empleados a seguir trabajando por un mejor Sosúa.



Sosúa. Rep. Dom.— Alcalde Wilfredo Olivences se reunió con todos los empleados, colaboradores y jefes de departamentos en el parqueo del palacio municipal, instando a seguir trabajando de manera transparente y con dedicación

Durante la reunión, el Alcalde expresó su agradecimiento a todos los empleados por su dedicación y compromiso con el Ayuntamiento Municipal. Destacó la importancia de trabajar de manera transparente, evitando cualquier acción que pueda dar lugar a la corrupción.

El Alcalde Olivences enfatizó que el avance del municipio es responsabilidad de todos, y que cada empleado y colaborador desempeña un papel fundamental en el desarrollo y progreso de Sosúa.

Asimismo, hizo hincapié en la importancia de mantener una buena comunicación y colaboración entre los diferentes departamentos y áreas de trabajo del Ayuntamiento. Destacó que solo a través del trabajo en equipo se pueden lograr los objetivos y metas propuestas.

El Alcalde también reconoció los desafíos que enfrenta el municipio, pero enfatizó que con esfuerzo y dedicación se pueden superar. Instó a los empleados a seguir brindando un servicio de calidad a los ciudadanos, siendo transparentes en sus acciones y respetando siempre los principios éticos.

En conclusión, el encuentro fue una oportunidad para reforzar el compromiso de todos los empleados y colaboradores del Ayuntamiento hvcomunidad.



Alcalde Wilfredo Olivences deja iniciado los trabajos de construcción de aceras y contenes en Villa Betania.

Sosúa, Rep. Dom.— El alcalde Wilfredo Olivences, ha puesto en funcionamiento el presupuesto participativo, una ley que se ejecuta por primera vez en el municipio de Sosúa. Como parte de este programa, se han dejado puestos en marcha los trabajos de aceras y contenes en el sector de Villa Betania.

El objetivo del presupuesto participativo es empoderar a la comunidad, permitiéndoles participar activamente en la toma de decisiones y administración de los recursos públicos. Con este programa, los ciudadanos pueden proponer proyectos y decidir cómo se asigna una parte del presupuesto municipal.

En el caso de Villa Betania, se llevarán a cabo diferentes proyectos de infraestructura y desarrollo comunitario. Estos trabajos incluyen la construcción y reparación de calles, construcción de aceras y contenes, así como el desarrollo de espacios recreativos y áreas verdes.

El alcalde Olivences ha destacado la importancia de este programa y su compromiso de trabajar de la mano con los ciudadanos para mejorar su calidad de vida. Además, ha señalado

que es fundamental la transparencia en la ejecución de los recursos y en la rendición de cuentas a la comunidad.

Con la puesta en marcha del presupuesto participativo en Sosúa, se espera promover un mayor sentido de pertenencia y participación ciudadana, generando proyectos que sean de interés y beneficio para toda la comunidad.

Departamento de Relaciones Públicas del Ayuntamiento Municipal Sosúa.



Alcalde Wilfredo Olivences deja trabajos de acondicionamiento de los callejones iniciados en Villa Liberación

Sosúa. Rep. Dom.— Alcalde Wilfredo Olivences, deja iniciada la obra de acondicionamiento de los callejones de Villa Liberación, los habitantes destacaron la importancia de esta obra para mejorar la calidad de vida de los habitantes del referido sector.

En el populoso sector, los callejones en esta zona presentaban un estado de deterioro, con calles en mal estado y falta de iluminación. Esto dificulta el acceso a las viviendas y generaba inseguridad para los vecinos. Por esta razón, la comunidad decidió incluir en el presupuesto participativo el acondicionamiento de los callejones como una de las principales demandas.

El alcalde Olivences, comprometido con el bienestar de su comunidad, realizó las gestiones necesarias para conseguir los recursos y poder llevar a cabo esta obra. Durante el proceso, se respetó la participación de los líderes comunitarios y se tuvieron en cuenta sus agradecimientos y opiniones.

La obra consistió en la rehabilitación de las calles, incluyendo el asfaltado y la mejora del sistema de drenaje. Además, se reparará de manera adecuada en cada callejón, lo que contribuye a aumentar la seguridad y brindar mayor tranquilidad a los residentes.

Los dirigentes comunitarios expresaron su agradecimiento al alcalde por su excelente gestión y por cumplir con las demandas de la comunidad. Aseguraron que esta obra mejorará significativamente la calidad de vida de los habitantes de Villa Liberación, facilitando el acceso a las viviendas, promoviendo la seguridad y generando un sentido de pertenencia y orgullo por su comunidad.

El alcalde Wilfredo Olivences, por su parte, reafirmó su compromiso de seguir trabajando de la mano con la comunidad y continuar realizando proyectos que beneficien a todos los ciudadanos. Aseguró que seguirá impulsando el presupuesto participativo como una herramienta de inclusión y participación ciudadana, donde todos los vecinos puedan tener voz y voto en la toma de decisiones sobre el destino de los recursos públicos.

Con esta entrega, el alcalde Olivences demuestra una vez más su compromiso con su comunidad y su capacidad de gestionar de manera eficiente los recursos públicos para llevar a cabo obras que mejoren la calidad de vida de los ciudadanos.

Departamento de Relaciones Públicas del Ayuntamiento Municipal Sosúa.

